
ASSEMBLEE GENERALE DU COMITE DE FRANCHE COMTE DE TAROT 
                               Samedi 10 juin  2023 à MAICHE 
 
Le président Michaël CARMAGNAT ouvre la séance en remerciant les 
membres présents issus des clubs représentés,et excuse l’absence d’Adrien. 
Il annonce qu’il s’engage à assurer à nouveau la présidence pour la saison 
future . 
 
Il donne ensuite la parole à Odile la trésorière pour la présentation du rapport 
financier. 
Elle souligne que des économies ont pu être réalisées en raison des 
différents championnats de France pris en charge par le club de LONS LE 
SAUNIER présidé par Claude CHARBONNIER(coupe de France en 
novembre ,open et séries en mai 2023 ) sans compter PONTARLIER et que 
d’autres championnats ont eu lieu à VICHY. 
Les finances sont donc saines. 
Quitus est accordé à l’unanimité à Odile pour sa parfaite gestion . 
 
Président de  la commission jeunes, Fabrice en donne un bilan pessimiste. 
Le championnat de Franche Comté n’a rassemblé que 16 joueurs à Maîche. 
Les écoles de tarot ont pratiquement disparu et leur renaissance n’est pas 
forcément liée à l’absence de formateurs mais plutôt aux contraintes des 
établissements scolaires , notamment les repas en plusieurs services de midi 
et à un certain dilettantisme des élèves .De nouveaux essais seront entrepris 
notamment en direction des lycées disposant d’un internat. 
Fabrice souligne cependant de bons résultats obtenus aux championnats de 
France par 3 jeunes . 
 
Rapport du C C R: Adrien a rédigé un rapport écrit et Michaël est chargé d’en 
donner lecture. 
Le bilan est très satisfaisant avec l’obtention de 2 titres de champions de 
France – triplette D3: Evelyne PY, Laurent PAUTOT, Dominique MURTIN, 
Jean Louis SPRICH, 
            - triplette D1:Michaël CARMAGNAT, Adrien PEREZ, Nicolas PORRET 
ainsi que 3 podiums : 
                                   Hervé KRATTINGER 2eme en 2eme série 
                                   Marc WEILL 2eme en individuel open 
                                   Annie et Gaëtan LO PRESTI , Gerard  DIEUDONNE       
                                   3eme en triplette D3. 
Le calendrier de la saison prochaine devrait être diffusé début juillet mais 
probablement comme chaque année subira des ajustements. 
 
Questions diverses : 
-Louis PITON , président du nouveau club de DOLE avait évoqué plusieurs 
questions auxquelles Michaël a répondu . 



-Corinne FAUVET, présidente de PONTARLIER, souhaiterait que des 
équipes du même comité ne se rencontrent pas en ligue de coupe de 
France,ce qui est impossible puisque le tirage au sort s’effectue sur place 
avant le début des matchs . 
Elle souhaiterait également qu’une journée de formation soit réalisée pour les 
joueurs qui désireraient pratiquer le duplicaté. 
 
Elections : 
4 membres du C A sont renouvelables et sont à nouveau candidats à leur 
réélection . 
Comme il n’y a pas d’autres candidatures ils sont réélus à l’unanimité. 
Félicitations à M.CARMAGNAT, J C CURTIL, Corinne FAUVET,  A PEREZ 
 
En outre 2 licenciés sont cooptés:A . INVERNIZZI et M. NICOD 
Enfin L .ROBBE accepte la mission de vérificateur aux comptes. 
 
Une réunion du C A  sera programmée en septembre .                               
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